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L’ex Assessore Comunale: <<Si incrementi
la pianta organica dell’Ufficio Ambiente>>

CIVITAVECCHIA - <<Durante la mia attivitá di Assessore mi sono occupata in prima persona di
reperire i fondi per l’ampliamento a tutta la cittá della Differenziata Porta a Porta. Questo
servizio sarebbe il primo passo verso un miglioramento della Raccolta dei rifiuti. Non solo
aiuterebbe a diminuire il conferimento in discarica e quindi ad aumentare la durata della stessa
ed aiutare l’Ambiente con il riciclo degli stessi,

ma incentiverebbe a trovare soluzioni economicamente vantaggiose per agevolare il Comune
stesso e, di conseguenza, i cittadini>>. Questo, l’incipit di una nota inviata dalla Dott.ssa Silvia
Brusciotti al Commisario Prefettizio, Ferdinando Santoriello. <<Sin da novembre 2013 - ricorda
la giovane ex rappresentane dell’Esecutivo - avevo ricevuto conferma via e-mail
dell’approvazione del finanziamento di circa 2 milioni di euro che sarebbero stati versati in una
o due rate, a seconda delle disponibilitá della Provincia di Roma. Quest’ultima aveva anche
precisato che, dal momento dell’erogazione, l’Ente in oggetto avrebbe avuto soltanto 12 mesi
per impiegare l’intero importo, pena la decadenza dei fondi medesimi. E per poterne garantire
quella materiale per l’avvio ed il primo anno di Raccolta, aveva altresì richiesto al Comune
stesso di indire al piú presto le Gare di appalto sia per la Comunicazione che per i Mezzi ed i
Contenitori necessari. L’Ufficio Ambiente, nonostante la cronica carenza di organico piú volte
evidenziata dalla sottoscritta all’ex Sindaco Pietro Tidei, mi risulta stia comunque lavorando per
la preparazione delle Gare suddette che, essendo di un certo spessore economico, richiedono
maggiori risorse umane, specialmente di figure tecniche ed amministrative per non lasciare
trascorrere troppo tempo rispetto ad un progetto che i cittadini invocano a gran voce. Con la
presente pertanto, La invito a voler intervenire per incrementare la pianta organica di detto
Ufficio, da dedicare alla conclusione dell’iter amministrativo. Ciò - conclude - mettendomi io
stessa a Sua completa disposizione per una maggiore illustrazione di quanto appunto già
elaborato nel corso del mio mandato. Certa di un Suo cortese riscontro e sicura di un Suo
pronto intervento, Le invio cordiali saluti>>. 
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